

戦争法案の廃案をもとめる請願

18対15

自民・公明が否決

第2回定例会に「戦争法案の廃案を求める請願」が4件提出され、総務常任委員会で審議されました。

請願代表者から請願の主旨説明が行われ、安倍内閣が狙う集団的自衛権の行使は、憲法9条に違反しており、認められないことや、歴代自民党政権も一貫して現憲法下では認められないとしてきたことなどを説明しました。



超党派の区議会議員で共同宣伝

戦争について「日本国家がかつて起こした戦争で、悪かったことは何一つない」との歴史を歪曲する発言も飛び出しました。

請願への態度表明で、共産党委員は、「請願を採択して国へ意見書を出すべき」と主張。自民党委員は「請願は否決すべき」と主張。公明党と民主党、維新の党、無所属の委員は、「請願の継続審議」を主張しました。

総務委員会の審議では、自民党の委員は、過去に日本が行った



採決の結果、自民党と公明党が不採択。共産党、民主党、維新の党、無所属が採択となり賛否同数でした。委員長が不採択を判断し、請願は不採択になってしまいました。

その後の本会議での採決では、自民12、公明6が不採択。共産、民主、維新、社民、街づくりミナトの合計15人が採択に投じました。結果は18対15で不採択となりました。

質問 区長 みなとパーク芝浦の 駐車料金の無料化を 利用状況等の検証を進め 駐車場運営の改善を検討

日本共産党は、みなとパーク芝浦の駐車料金無料化を、ずっとと要求してきました。最初は昨年10月7日の決算特別委員会。その後、まちづくり子育て等対策特別委員会でも、さらに今年の予算特別委員会でも重ねて質問してきました。

利用者からも数多くの改善を求める声が寄せられています。「駐車場代が高過ぎてスポーツができる値段とつり合いません。最低でも3時間の練習が必要です。練習時間分の駐車代をフリーにしてください(女性)」などです。

利用者の声を真正面に受け止め、みなとパーク芝浦の地下駐車場利用料金を無料にすべきと質問しました。

以前の区長の答弁は、「利用状況の検証をすすめる」というものでしたが、今回は、「施設開設から半年が経過いたしました。区は、利用者の方々から割引措置の拡大等のご要望をいただいていることも踏まえ、利用状況等の検証を進め、駐車場運営の改善を検討してまいります」と一歩踏み込んだものとなりました。無料化の早期実現へ、引き続き奮闘します。

教育委員会は、箱根山の噴火情報を収集した結果、六月実施予定の小学校の移動教室の中止を決定しました。児童の安全を願う保護者の心配や不安を考えれば、やむを得ない措置であると思えます。しかし、小学五・六年生の中で、ずっと待ちに待ったのにに行けなくなつてすつかり落ち込んでいる児童もいます。保護者からは、「あんなに楽しみにしていたのに、かわいそうだ」との声も寄せられています。



そこで、移動教室・夏季学園の時期や場所を変更し実施できないかと質問しました。教育長は、小学校の受入実績がある公的施設を中心に、箱根二コニコ高原学園に代わる実施場所を検討し、今年度の移動教室は、葛飾区が運営する、栃木県・日光林間学園で、一月から三月までの期間に実施。夏季学園については、板橋区が運営する、群馬県・榛名林間学園で実施すると答えました。

小学校の移動教室・夏季学園
場所や時期を変えて実施されます
党区議団の
提案で実現へ

困ったときはすぐ相談を 区議会議員がご相談に応じます

日本共産党
港区議員団ニュース

2015年 夏号
発行：日本共産党港区議員団
〒105-8511 東京都港区芝公園1-5-25
TEL：03-3578-2945
FAX：03-3578-2947
メール
mail@jcp-minatokugidan.gr.jp
ホームページ
http://www.jcp-minatokugidan.gr.jp

港区議団 検索



大滝 実
区民文教常任委員/エレベーター等対策委員会副委員長/東京オリンピック・パラリンピック対策委員/議会運営委員



いのくま 正一
総務常任委員/交通・環境等対策委員会副委員長/議員団幹事長



風見 利男
建設常任委員会副委員長/行財政等対策委員/議員団副幹事長



熊田 ちづ子
保健福祉常任委員長/交通・環境等対策委員/議員団長

